

Aurillac → Vivre sa ville

HISTOIRE ■ Le livre *Il était une époque du chemin de fer, le Paris-Océan nous emmène dans cet événement* explore la naissance de la ligne Aurillac-Figeac.

La naissance de la ligne Aurillac-Figeac

TRANSPORT. La création de la ligne aurillac à figeac a profondément contribué au développement de la zone clermontoise.

Inaugurée le 1er octobre 1864 par la compagnie Paris-Océan, la ligne de chemin de fer entre Aurillac et Figeac s'impose comme le premier projet de développement du Cantal.

Le chemin de fer comme instrument de la modernité

Le développement du réseau de chemins de fer dans le cantal

La compagnie Paris-Océan

Le succès de la ligne aurillac à figeac

La première locomotive à franchir nos montagnes : l'heure du progrès a sonné.

Cantal